



¿Qué es el IRPH y cómo puedo reclamarlo?

Cada vez son más las víctimas del IRPH que deciden entrar en litigios para recibir indemnizaciones por **cláusulas abusivas**. La situación de cuestionable legalidad que se esconde detrás de este indicador hipotecario ha llegado hasta el Tribunal de Justicia Europeo que, recientemente dictaminó que: "Las hipotecas referenciadas al IRPH se considerarán abusivas cuando, contrariamente a las exigencias de la buena fe, causen en detrimento del consumidor un desequilibrio importante entre los derechos y obligaciones de las partes que se derivan del contrato".

Pero, **¿por qué se están produciendo tantos procesos judiciales relacionados con el IRPH?** ¿Por qué se considera abusivo? A continuación te explicamos cómo funciona exactamente y te recomendamos que si, tras leer esta información descubres que te encuentras en situación de riesgo, solicites asesoramiento legal en una plataforma especializada, [reclama aquí](#).

El IRPH se posiciona como el segundo indicador más utilizado en España en la **tramitación**

...